

*Des amis portoricains constatent  
les acquis dans la santé dans la  
province cubaine de Camagüey  
(+Photos)*

---



La Havane, 28 juil (RHC) Les membres de la Brigade de Solidarité avec Cuba 'Juan Rius Rivera' de Porto Rico ont apprécié vendredi les réalisations du secteur de la santé publique dans la province de Camagüey, malgré les limitations imposées par le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des Etats-Unis.

À la polyclinique universitaire Ignacio Agramonte Loynaz, les visiteurs se sont intéressés à l'impact direct du siège impérial sur cette unité de soins, "où les innovations et l'utilisation de techniques de médecine naturelle et traditionnelle pour combler le déficit de certains médicaments sont importantes", a déclaré le

Dr Manuel Labrada Salvat, secrétaire du noyau du Parti communiste cubain au centre.

Pour sa part, Milagros Rivera Pérez, coordinatrice du Mouvement de solidarité avec Cuba à Porto Rico, a rappelé la campagne de collecte de seringues lors du COVID-19, "qui pourraient être achetées en Chine, transportées au Panama et ensuite à Cuba, pour le bénéfice de toute la région", a-t-elle déclaré.

Dans cette institution, initiatrice dans la province du Programme de Médecins et d'Infirmières de Famille, les Portoricains ont visité les services de Garde, de Radiologie, de Stomatologie, d'Électrocardiogramme, entre autres, qui garantissent la vitalité du secteur.

En apprenant les succès de la plus grande île des Antilles dans l'utilisation de l'Heberprot P pour le traitement des ulcères du pied diabétique, la priorité donnée aux personnes âgées et la structuration adéquate des services de santé, la brigadiste Adamildre Alemán Batista a fait référence à la fierté que les Cubains devraient ressentir d'avoir un système de santé admirable, qui, selon elle, est le meilleur que la Révolution ait eu à sa disposition.

Les représentants de la brigade Juan Rius Rivera sont arrivés à l'hôpital pédiatrique provincial Eduardo Agramonte Piña. Ils y ont vu les efforts de l'établissement pour assurer le service d'hémodialyse, les interventions chirurgicales, le suivi des signes d'alerte chez les patients atteints de dengue, y compris la collaboration de plus de 50 médecins de 17 pays du monde.

Le Dr Leonardo Ramirez Rodriguez, directeur de l'hôpital, a expliqué que les enfants cubains sont protégés contre 13 maladies, "ce qui montre que malgré le siège américain, Cuba est une puissance médicale", a-t-il souligné.

"Nous avons emporté avec nous l'intention d'évaluer la possibilité de sensibiliser un plus grand nombre de personnes pour soutenir le travail précieux qu'ils accomplissent ici", a déclaré Rivera Pérez.

Les membres de la Brigade Juan Rius Rivera partageront cet après-midi avec le groupe du Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie du territoire, et le soir ils assisteront à une représentation du Ballet Folklorique de Camagüey (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329797-des-amis-portoricains-constatent-les-acquis-dans-la-sante-dans-la-province-cubaine-de-camaguey-photos>



**Radio Habana Cuba**